



Thomas Fernkorn

Fernkorn & Partner
Vermessung und Geoinformation

Berufliche Ausbildung

11/1982 – 04/1986 Studium der Geodäsie an der Technischen Universität München

Beruflicher Werdegang

05/1986 – 07/1988	Referendarzeit in Bayern
7/1988	Ingenieurbüro E. Fernkorn
1991	beratender Ingenieur – bayerische Ingenieurekammer Bau
1998	Prüfsachverständiger für Vermessung im Bauwesen
2004	Alleininhaber des IB Fernkorn & Sohn
11/2005	Präsident IGVB (Ingenieurverband Geoinformation und Vermessung Bayern e.V.)
2017	Fernkorn & Partner mbB

Erfahrungen

- Umfangreiche Führungs- und Leitungserfahrung
 - Ausbildung von ca. 30 Vermessungstechniker/innen und Geomatiker/innen
 - Lehrbeauftragter an der TU München
 - Vorstandstätigkeit im IGVB
-

Motivation

Für ein erfolgreiches Unternehmen wie ein Ingenieurbüro sind Innovationsbereitschaft und Nachwuchsförderungen von größter Bedeutung. Wer auf eigene Nachwuchsförderung setzt und sich mit anderen austauscht bietet dafür die besten Voraussetzungen. Gleichzeitig trägt man dazu bei, dass der Berufsstand gesellschaftlich einen höheren Stellenwert bekommt. Durch das Mentoring, das alle Aspekte bedient, profitieren daher alle Beteiligte.